

## Kindermusical «Reise durch die Galaxie»

18.10.2025 | Félice Angehrn

**Am Freitagabend tanzten und sangen 16 Kinder im Rahmen des Musical Camps auf der Bühne des kath. Kirchgemeindehaus.**



Fotos: Félice Angehrn









Die Aufführung war sehr gut besucht. Es war ein musikalisches Abenteuer über Freundschaft, Zusammenhalt und das Gefühl, dazu zu gehören. Dabei ging es um das Leben im All. Galaxien drehen sich, Planeten ziehen Kreise und im Himmel ist die Hölle los. Jeder Stern, Planet, jede Galaxie erkennt, dass jeder, ob gross, klein, hell oder dunkel- wichtig ist.

[Mehr über das Projekt lesen Sie hier.](#)